



Le 27 novembre, Le sport c'est pour la vie présentera son webinaire final sur le développement à long terme du participant/athlète pour l'année 2018 : Pour que l'approche multisports fonctionne. Récemment, le concept de participation multisports a retenu l'attention des médias grâce à nos amis d'Actif pour la vie et d'excellents exemples offerts par des organisations sportives. Plusieurs recherches vont dans le sens de cette approche, qui est intégrée dans les composantes fondamentales du développement à long terme du participant/athlète comme les concepts de littératie physique, de spécialisation, d'âge de développement et d'harmonisation des systèmes. Alors, si tout le monde est au courant, pourquoi la participation multisports n'est-elle pas la norme pour les jeunes athlètes en développement au Canada?

Voici comment vous pouvez faire la différence. Nous recherchons des intervenants de tous niveaux, (local, régional ou provincial/territorial) qui souhaitent partager une expérience vécue lors du webinaire du 27 novembre. Idéalement, nous serons en mesure de partager des réussites inspirantes et examiner ces défis de différents points de vue. Si vous avez réussi à faire fonctionner l'approche multisports dans votre milieu ou programmation, veuillez transmettre à Sarah Blézy de Le sport c'est pour la vie ([sarah@sportforlife.ca](mailto:sarah@sportforlife.ca)) une courte description de 50 mots ou moins expliquant pourquoi vous aimeriez contribuer à la présentation du webinaire. Nous en choisirons quelques-unes parmi les plus intéressantes et nous vous aiderons pour la suite! Relevez le défi et postulez d'ici le 15 octobre 2018.